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会 長 談 話 平出吉範会長 

 皆さんこんばんは、梅雨

の季節となりました。もう

すぐ 6月、私たちの任期も

満了となり、新しい会長、

幹事にバトンタッチをし

ていく季節であります。一

年前に緊張の面持ちで挨

拶したことを思い出しました。 

6月の花と言えば「あじさい」を一番先に思い

浮かべます。あじさいは万葉集にも詠われている

日本古来からの花です。紫陽花という字は元々、

中国の白居易がライラックの花につけた漢字だ

そうです。それが日本では誤って使われたまま、

現代ではあじさいを示す漢字となっているとの

ことです。心変わり、浮気などという花言葉を持

つあじさいですが、ピンクのあじさいには「元気

な女性」という花言葉があるそうです。今日もこ

の会場に伊那中央 RC、伊那 RCのピンクのあじさ

いが咲いておりますが、これからより多くのあじ

さいの花を咲かせていただけますようお願いし

て、本日の談話とさせていただきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次期会長・幹事挨拶  

伊那中央 RC 井上 修会長エレクト 

7月から会長を仰せつ

かりました井上です。浅

学非才の身ではあります

が、親クラブである伊那

ロータリークラブの品位

と伝統を損ねる事の無い

よう留意し、熊谷前会長

や幹事・SAA、また、現執行部と連絡を密に取

り、クラブの円滑な運営に努めます。一年間、

宜しくお願い申し上げます。 

伊那中央 RC 加藤 篤次期幹事 

 伊那中央ロータリーク

ラブの次期幹事を務めさ

せて頂きます加藤と申し

ます。 

 幹事という重責が務ま

るか不安で一杯ですが、伊

那ロータリークラブの皆

様や伊那中央ロータリー

クラブメンバーのご協力を仰ぎながら、井上会長

とともに 1 年間頑張りますので何卒よろしくお

願いいたします。 

伊那 RC 小河節郎会長エレクト 

 中央ロータリークラブの皆さんこんにちは。た

だいま紹介をいただきました、私は伊那ロータリ
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ークラブ次年度会長をお

おせつかりました、小河節

郎と申します。職種は建築

設計、箕輪町で設計事務所

を営んでいます。 

 中央クラブさんとは兄

弟クラブでございます。同

じ奉仕団体としてお互い

助けあいながら、1 年間頑

張りたいと思います。今日は中央クラブの皆さん

との合同例会です。日頃拝見しない方もおります

が、今宵はお酒をいただきながら、存分に楽しみ

たいと思います。 

 挨拶は短く・宴会は長く、伊那クラブの伝統で

す。今日の合同懇親会が、両クラブの会員にとっ

て、有意義に、楽しいひと時となることを祈念し、

挨拶とさせていただきます。 

1年間宜しくお願いいたします。 

伊那 RC 鈴木正比古次期幹事  

(唐木 拓次期副幹事代読) 

伊那ロータリークラブ次期幹事 鈴木正比古で

ございます。 

本日は伊那中央ロータリークラブ様との合同

例会に出席できず、大変申し訳ありません。まだ

まだ未熟者の若輩者ですが、次期幹事といたしま

して、小河会長の掲げるクラブテーマにのっとっ

て会長を補佐し、テーマを具体的に実現させるべ

く、一体となって推進してまいります。 

伊那中央ロータリークラブ様におかれまして

は、同じ地域のクラブ同士といたしまして、今ま

で以上の交流・友情を深められればと思っており

ますので、是非お手柔らかにお願いいたします。 

また、今年度は当クラブが IM の担当クラブで

もあります。IM を成功裏に終わらせるべく、会

員・役員の皆様をはじめ、伊那中央ロータリーク

ラブの皆様のご協力、ご指導ご鞭撻を賜りたく、

よろしくお願いいたします。 

幹 事 報 告 別紙をご覧下さい 

ニコニコボックス 

・平出吉範 やっと終わります。 

・山崎秀亮 伊那中央 RC の皆様、本日はよろし

くお願いいたします。 

・山田 益 伊那北高校の同窓会がありました。

新校の名前を募集します。 

・平澤泰斗 来期 1年よろしくお願いいたします。 

・小河節郎 合同例会、楽しいひとときになりま

すように。 

・大石ひとみ 先日長野県知事と懇談の場をい

ただき、地方創生に更に努力して参ります。 

・原 英則 おかげ様で田植えが終わりました。 

・小松肇彦 平出会長・山崎幹事お疲れ様でした。 

・八木択真 4月に飯田駅前に、県内 5店舗目の

「アルプス食堂」をオープンすることができま

した。先輩方のご指導のおかげです。 

・唐木 拓 小 5の娘が臨海学習で、愛知県から

無事帰ってきました。 

・ゴルフ部上位入賞者 


